

sich eh wieder. Das geht so weit, dass der Körper gar nichts mehr bei sich behalten kann. Er erbricht sich von selbst und gibt alle lebenswichtigen Nährstoffe, die er aufgenommen hat, wieder ab.

Bulimie ist eine fatale Sucht. Schließlich besteht die Heilung nicht darin, dass man abstinent wird wie beim Rauchen oder Alkoholismus. Der Bulimiekranke wird sein Lebtag lang mit seiner Krankheit konfrontiert, er muss ja stets weiteressen, nur darf er nicht zu viel und zu genüsslich essen.

weiter ...





•

